



いすぐみだより

No.5

H29.9.1

日中はまだ暑い日が続きそうですが、セミの声もコオロギの声に変わり、だんだんと秋に近づいてきました。季節の変わり目なので体調に気をつけて元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



楽しかった水遊び

7月から始まった水あそびも8月にはすっかり慣れ、どの子も思い思いに水に触れて楽しむ姿がありました。水の中でハイハイの体勢になってみようとする姿や、水に顔をつけてみようとする姿もありました。穴をあけたペットボトルやスポンジ、絵を描いたトレーなどの玩具を用意すると、その中から気に入った物を選び、一人一人がのびのびと水あそびを楽しんでいました。月齢の大きい子の中にはペットボトルに水を汲み、別の空いたペットボトルに水を移し替えて楽しむ子や、絵の描いてあるトレーを指差し、「にゃんにゃ」「わんわん」「ぱんまん」と描いてあるものを教えてくれる子もあり、保育者や友だちとやりとりをしながら水あそびを楽しみました。月齢の小さい子もスポンジを手に取り感触を楽しんだりして、タライに座り気持ちよさそうに笑顔を見せてくれました。

夏ならではのあそびを全身で楽しんでいた子どもたちでした。

びびり、ふわふわ

室内でも子どもたちは元気いっぱいにあそんでいます。

先日初めて新聞紙であそびました。新聞紙を用意すると月齢の大きい子はビリビリと破いたり、握ったりして感触を楽しんでいました。

ポリ袋に小さく破った新聞紙と空気を入れ、ポリ袋風船を作ると“ちょうだい”と手を伸ばし、大事に持ち歩く姿がありました。

今度は大きなポリ袋に空気を入れて大きな風船を作ると、叩いてみたり抱きしめてみたりとどの子も興味津々な様子で、嬉しそうに声を上げて笑い大喜びする子もいました。

月齢の大きい子が楽しそうにあそぶのを見て、月齢の小さい子も興味を持ち、“私も、僕もあそびたい”と声を出して教えてくれました。もう一つポリ袋風船を用意するとうれしそうに笑い、ずりばいやハイハイで追いかけて、握ったり叩いたりして感触を楽しんでいました (*^_^*)

9月の予定

- 1日 身体測定
- 25日 避難訓練

最近のお気に入り

手遊びや歌、ダンスが好きなりす組の子どもたちは“やさいのうた”や“まるいたまご”など嬉しそうに体を揺らしたり、頭に手を当てたりして楽しんでいます。

みんなの最近のお気に入りは“あたま・かた・ひざ・ぽん”です。

特に最後のフレーズの“くち”の部分が大好きで、口に手を当てて「あわわわ」とにっこり満足げに笑う可愛らしい姿を見せてくれます。

時には最後まで待てず、歌の途中でフライングで「あわわわ」と見せてくれる子もいます。

お家でもぜひ手遊びを楽しんでみてください。

♪9月のいす組♪

天気の良い日は秋の訪れを感じながら久しぶりの散歩を楽しみたいと思います。

月齢の大きい子は戸外でも歩いてあそぼうと思うので、靴の用意をお願いします。

